

Audience solennelle de rentrée du tribunal judiciaire de Paris

vendredi 24 janvier 2020, par [Thémis](#)



Le 20 janvier 2020, le tribunal de Paris organisait son audience solennelle de rentrée, en présence notamment de Stéphane NOËL, président du tribunal, Rémy HEITZ, procureur de la République, Jean-François RICARD, procureur de la République antiterroriste, et Jean-François BOHNERT, procureur de la République financier.

Cette cérémonie était l'occasion pour le nouveau président du tribunal, Stéphane NOËL, de se présenter, et d'aborder la création du nouvel outil à compétence nationale qu'est le parquet national antiterroriste dont la direction a été confiée à M. Jean-François RICARD, et qui est consacré entièrement à la lutte contre le terrorisme, les crimes contre l'humanité et les crimes de guerre.

Il a également été rappelé la mise en œuvre du nouveau tribunal judiciaire au 1er janvier 2020. Le tribunal de grande instance et le tribunal d'instance forment désormais une seule et même juridiction.

Les enjeux de l'année à venir ont été évoqués : collaboration entre les nouveaux pôles spécialisés, procès de grande importance qui se profilent avec les attentats de Charlie Hebdo, de l'Hyper Cacher, de Villejuif et du Thalys, ainsi que les sorties de prison de nombreux individus condamnés pour des infractions en lien avec le terrorisme.

A l'issue de l'audience, ces sujets ont nourri de riches discussions entre les partenaires institutionnels présents et la FENVAC, pour qui ces défis ne peuvent être relevés qu'à travers une coopération de tous les acteurs et notamment des associations de victimes.

Enfin, la FENVAC remercie la présidence du TGI pour son invitation à cette audience solennelle de rentrée. Ces temps de rencontre constituent, toujours, un moment d'échanges privilégiés.